
,í*¿£¿ 

v e r s i t s t a r i H TAf 
No. 259 Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla Miércoles 13 de mayo de 1998 Año Vil 

Marisol Catalan "Señorita Generación 25 Aniversario" 

SUMARI 
Todo lo relacionado con lo. 

, Campeonatos Nacionales d : 
CONADEIP lo puedes encontrar; 
en las páginas de Deportes. 

Págs. 8 y 1 I 

¿Qué te parecieron los festejos del 
25 Aniversario? 

Pág.7 

'£? ESrACÍO EN EL 

Entérate de todos los 
eventos que se llevaron a cabo 

en el festejo del 25 Aniversario. 

Págs. 2 y 3 



W ESPACIO EN EL 

Página 2 



Los egresados de la UPAEP se desarrollan 
eficazmente en todos los trabajos 

Por: Lorena Castro Barranco !0o./ CICOM 

Con motivo del aniversario de nuestra institucion 
hemos venido realizando una sene de entrevistas a diverso 
ex alumnos de las diferentes carreras, tanto alumnos funda 
dores como alumnos que no lo son. es decir, que ingresaro 
tiempo después. 

En esta ocasión acudimos a entrevistar al Licencia 
do Nelson Loranca Ventura, egresado de la escuela de Dere 
cho de la generación 79-84 y actualmente trabaja en un 
bufete jurídico Tribunales Colegiados 

Al responderá nuestras preguntas aseguró que paraél es motivo de orgullo ver que los egresados de la UPAEP si 
desarrollan en los diferente campos de trabajo dentro de I; 
sociedad poblana y ver como la universidad se consolida y 
logra renombre a nivel nacional. 

También dijo que es frecuente y común el surgi 

miento de " instituciones o universidades " que tienen una 
vida muy efímera . ya que no surgen por convicción profe-
sional o por el afán de generar profesionistas eficientes y 
capaces, sino lo ven como un negocio, como una forma de 
lucrar con la educación. Entonces cuando nuestra institución 
llega a cumplir un cuarto de siglo, se consolida. " es motivo 
de alegría y orgullo para nosotros los egresados" 

Por último comentó, que la imagen que tiene de la 
universidad en este momento es una imagen de fuerza. de con-
solidación, decrecimiento, de avance de vanguardia, aunque 
cree que todavía hay muchas cosas por hacer, pero segura-
mente esas cosas se lograrán al paso del tiempo si se está tra-
bajando en ellas. 

También envió felicitaciones a todos los que confor
man la comunidad universitaria. 

Ceremonia de Cancelación del timbre del 
25 Aniversario UPAEP 

Con la ceremonia de 
cancelación del primer día de 
emisión de la estampilla conme
morativa del 25 Aniversario de 
la UPAEP. dieron inicio los tés
telos para conmemorar el vigé
simo quinto año de vida de ésta 
institución de educación supe
rior, en el evento estuvieron pré
senles destacadas autoridades 
tanto universitarias como de ins
tituciones públicas. 

Al acto acudieron el 
Lic. Eduardo Tinoco Cabrera 
Gerente General de Correos, luis 
Valdivieso Seminario Presiden-

le del Club Filatélico Poblano. 
Dr. Juán Antonio Badillo Torre 
Secretario de Educación Publi
ca, quien asistió en representa
ción del Gobernador del Estado 
Manuel Harriett Díaz. Angel Tri
nidad Saldivar Director General 
Centro de la Secretaria de Co
municaciones y Transportes. 
Miro Mario Iglesias García 
Teruel Rector de la UPAEP. Lic. 
Luis Femando Jiménez Thomas 
Director Comercial de SEPO-
MEX y Gonzalo Alarcón Oso-
ño Director General de SEPO-
MEX 

El Rector muestra el t imbre conmemorat ivo del 25 
Aniversario 

Momento del corte de listón inaugural de la 
exposición de t imbres 

ABRIENDO 
FRONTERAS 

Directivos de SEPO-
MEX y de la UPAEP cancelaron 
el timbre conmemorativo del 25 
aniversario de dicha universidad, 
del cual se emitirán . m i l es
tampillas v su distribución se rea
lizará a través de loda la Repú
blica Mexicana, de esta manera 
se le dará una proyección nacio
nal a la universidad, al tiempo en 
que de alguna manera se (omen
ta la cultura postal, señaló el li
cenciado Eduardo Tinoco Cabre
ra al término del evento 

Cabe señalar que esta 
estampilla tendrá un 300 costo de S 

2:30 se puede comprar en cual
quier oficina de correos, el dise
ño de esta obra es de la señorita 
Mana de Lourdes Magaña Do
mínguez, estudiante del octavo 
semestre de la Escuela de Dise
ño Gráfico, el emblema tiene la 
intención de expresar la ideolo
gía y la filosofía de la universi
dad través del águila, símbolo de 
la UPAEP. y del ser humano que 
es la razón de ser de la institu
ción universitaria, estos elemen
tos han identificado a la UPAEP 
durante 25 años y ambos van jun
tos hacia delante. 

Por : Lupita T o r r e Torres /4° C I C O M 

La mascota 
UPAEP 

P o r : M i g u e l Á n g e l S a i n o s M e n d i e t a . 2º C I C O M 

La mascota creó un gran ambiente du ran te la comida 
de funcionarios de la UPAEP 

Hel í H e r r e r a D u r o n es tudiante de sexto se

mes t re de human idades del bachi l le ra to mix to de la 

U P A E P fue el e l eg ido para p in tar el traje de la mascó 

la a n i m a d o r a en los festejos del 25 A n i v e r s a r i o , men

c ionando que le agrada todo lo que es el á m b i t o de los 

depor tes y así lo demos t ró al con tag ia r d e alegría a los 

a l u m n o s en es tas fechas del an iversar io . 

Hel í se encuen t ra sa t i s fecho de representar a la 

figura de la un ivers idad m o s t r a n d o su d i n a m i s m o y 

capac idad . HI ser la m a s c o t a d e la U P A E P no es nada 

fácil ya que es muy ago tador y provoca que la pe rsona 

se sofoque bastante porque el único lugar que t iene para 

respirar y v e r e s por el pico, así c o m o también cons ide 

ra difícil el an imar a la gente porque no s i empre t ienen 

ganas de apoyar. 

La mascota de la UPAEP intentó volar 

Nombre: Nefertari Daaga 
Edad: 22 años 
Originario: Trinidad y Tobago 
Estudiante: Biología y Psicología 
Hobby: Leer, salir con los amigos 
Deporte: Nadar 

En su v igés imo 
quinto aniversario la UPAEP 
ha demostrado ser una de las 
universidades con más pres
tigio en la ciudad de Puebla, 
quien a pesar de todas las 
adversidades ha salido ade
lante, gracias a la colabora
ción de catedráticos, alum
nos y sobre todo de nuestro 
Rector Mario Iglesias García 
Teruel 

En esta sección qui
siera felicitar a la universidad 
por su gran labor académica 
y humana, ya que no sólo ha 

abierto las puertas a jóvenes 
pertenecientes del interior de 
la República, sino también a 
chicos que provienen de 
otros países como en este 
caso de E.U.A., quienes se 
distinguieron por su simpa
tía y ganas de superación La 
universidad ha servido de 
intermediario para que jóve
nes de la UPAEP puedan co
nocer otras culturas. 

En esta ocasión en-
t rev is tamos a Nefertari 
Daaga. sobre lo que repre 
senta para ella la función de 

un catedrático en la univer
sidad, a lo cual nos respon
dió que son personas dis
puestas a enseñar, a dar lo 
mejor de ellos para que el 
alumno crezca como ser hu
mano y profesional, y tam
bién son personas que dan la 
oportunidad de conocer a 
otros jóvenes de diferentes 
países, status sociales y que 
en el aula se puede convivir 
sin distinción alguna 

Cuando se refirió al 
nivel a cadémico de la 
UPAEP. ella consideró que 

sus catedráticos son buenos, 
en especial la de gramática y 
la de conversación, ya que se 
esfuerzan por dar lo mejor 
por lo que ellos sienten que 
aprenden mucho y no se diga 
a nivel personal, porque los 
concibe como personas sim
páticas y confiables. 

Nefertari llegó a la 
universidad con la meta, en 
primer lugar, de aprender el 
idioma español y conocer la 
cultura de México, así como 
aprender el nivel social de 
nuestro país, con la finalidad 

de observar las conductas de 
la familia mexicana, cómo 
piensan y las diferencias 
ideológicas entre México. 
E.U.A. y su país Trinidad y 
Tobago. 

Ella muy satisfecha 
nos dijo que sus planes se 
han ido concretando poco a 
poco, sobre todo en lo que se 
refiere al enriquecimiento de 
nuestra cultura, ya que han 
hecho recorridos turísticos 
por Puebla y en México co
nocieron Teotihuacán. Tam
bién visitó Cholula.Tlaxcala 

y una que otra diversión por 
las playas de Oaxaca. 

Al té rmino de la 
char la , ella expresó:"EI 
aprendizaje idóneo del idio
ma español es a través de la 
convivencia con amigos de 
México, ya que además de 
que son personas simpáticas, 
también hay la oportunidad 
de conocer a más jóvenes y 
por lo tanto las prácticas del 
lenguaje resultan ser prácti
cas y divertidas". 



Sociales 
•Juan Miguel Pala

cios (Medicina): por si no te 
veo mañana, feliz, cumplea
ños amigo. Attc. Laura G. V. 

• L M G C 
(Borreguita): tal vez con 
esto me hagas caso, públi
camente te digo que te amo. 
Atte. REY. 

•Sergio Serna: eres 
un niño encantador, cada vez 
que te veo me derrito. Nun
ca cambies tu forma de ser 
Atte. Tú ya sabes 

•Marco A Sarna-
niego (2" D.P.P): fue lindo 
el haber sabido que exis
tías, pero fin- muy triste, el 
no habernos dado la opor
tunidad de conocernos. Y 
no te preocupes, este es el 
último Cecilia Quinta
na. 8" instituciones. 

Los IAF 2o: pón
ganse a estudiar, para los 
exámenes finales y ya dejen 
de andar viajando. 

UNIVERSITARIA 

•Para 2 grandes 
amigas Any y Nadia, de al
guien que las quiere mu
cho, Faby 2" A CICOM. 

•Paco: gracias por 
estar conmigo. T.Q.M 
Fabiola 

•Alonso 2" Siste
mas: ya no puedo seguir 
viviendo sólo como tu ami
ga. Atte. Tu amiga y admi
radora #1. 

Luz María Bernal 
D. 6o Odontología: eres una 

niña preciosa, me encantas, 
ojalá nos podamos conocer 
más. tienes unos ojos hermo
sos. Atte. JLMC. 

•Si encontraste 
una agenda de la UPAEP, 
el pasado lunes 27, favor de 
devolverla en la Escuela de 
Admon. de Instituciones. 
Atte. Jeimy Vidal A. 

•Alma Saldaña: te 
extraño mucho, me gustaría 
verte, comunícate conmigo. 
Tel. 331 -27-00. Atte. Paco. 

•A todas las chicas 
de Administración de Ins
tituciones de 8°, muchas 
felicidades, gracias por ser 
nuestras compañeras en 
estos 4 años. Atte. Martha 
y Ceci. 

•Un saludo muy 
especial, para todas las per
sonas que trabajan en Comu
nicación e Imagen, por su 
participación en los eventos 
del 25 Aniversario, ya que le 
echaron muchas ganas. Atte. 

Coronación de la Señorita UPAEP 
Por: Miguel Ángel Sainos Mendieta. 2o CICOM. 

La noche del jueves 7 de mayo se llevó a cabo la pre 
miación de la "Señorita Generación del 25 Aniversario". 

El fin de este evento fue co
ronar a la señorita que conjugara las 
cualidades y características que 
engloban el perfil del ideario de la 
UPAEP como lo son: fortaleza, tem
planza y formación del ser humano. 

En presencia del Rector 
M.A. Mario Iglesias Gracia Teruel y 
de todos los universitarios que asistie
ron a este evento se nombraron los 6 
primeros lugares de las candidatas que 
por medio de las votaciones fueron ele
gidas. 
I "Marisol Catalán (Odontología) 
2° Adriana Ramón Díaz (Psicología) 3º Jazmin Barroso (Derecho) 
4°Elena Franco (lng. Civil) 
5°Georgina González (Huamantla) 
6° Nínive Balderas (Tehuacán) 

Cabe destacar que las vota
ciones estuvieron muy reñidas entre las 
candidatas de Psicología y de Odon
tología ya que ambas reunían los re
quisitos necesarios para ser la primera 
Señorita UPAEP que representara a la 
universidad, pero al final la que resul
tó ganadora fue: Marisol Catalán quien 
fue coronada en la "Noche de las Águilas". 

Las 6 candidatas recibieron un reconocimiento por su 
participación, mientras que la ganadora recibió la ropa que portó 

el día del evento, incluyendo el maquillaje que llevaba, así como 
la cantidad de $ 3.000.00 que le fue dado por parte de la univer

sidad 
La candidata de Psicología: Adriana 

Ramón Díaz expresó que el aniversa
rio de la universidad logró tener la rele
vancia que merecía, además de mencio
nar: "me siento orgullosa de haber obte
nido el segundo lugar y de representar a 
mi facultad". 
Marisol Catalán: 
Señorita UPAEP 

-¿Cómo te sientes ahora que ya 
eres la Señorita UPAEP? 
"Estoy sumamente feliz de pertenecer a 
esta universidad en la que cada uno de 
nosotros nos hemos unido para celebrar 
los 25 años de esfuerzo". 

También mencionó :'Creo que todas 
las candidatas somos ganadoras desde 
que participamos en este evento además 
de que me di cuenta que tienen desición 
y ganas de triunfar al representar a sus 
facultades y pienso que en esta ocasión 
debimos haber estado las 12 participan
tes juntas". 

Así lo expresó Marisol Catalán, la 
primera Señorita Generación del 25 
Aniversario que en ella se refleja el 

cambio y lo que actualmente es la nueva UPAEP. 

Estas son las mañanitas. Toda la 
comunidad 

universitaria de la 
UPAEP entonamos 

las tradicionales 
¡tas 

Angie. 
•Miguel Ángel 

Sainos, aunque ya te veta
ron de la ensalada yo te 
mando un saludóte. T.Q.M. 
Angie. 

•Mina. Sandy. 
Naye, Edén, Ale. son unas 
chavas buena onda, sigan así. 
Luis y Memo son dos chavos 
muy lindos. Gracias por su 
amistad. 

•Rak (4° Dere
cho): gracias por ser tan 

buena onda conmigo, 
¡Mary ya nos las pagará! 
(por dejarnos plantadas) 
Con cariño Mi lita. 

•Wendy Cuellar 
(6°B CICOM): échale ganas 
a tus exámenes finales. 

•Los que se lleva
ron las fotos de la exposi
ción, devuélvanlas. No 
sean... 

•Angie. ahora la 
vetada vas a ser tú, al menos 
que me mandes saludos. 
Atte. Melina. 

•Mar tha , Salo, 
Ethel, Alba, Jenny y su her
mano Gustavo, Ruth, Pan
cho, en las vacaciones, pá
senlas super ¡sí la hace
mos!. Atte. Gruver. Com 
Int. 

•Chucho (8o Medi
cina): ya levantante tempra
no, no faltes a tus clases, te 
lo dice alguien que se pre
ocupa por ti. P.D. Te amo. 
Atte. Zucedel 2o Medicina. 

¡Hasta en el zócalo 
festejamos el 25! 

*Disfrutamos deliciosas nieves 
*E1 ambiente siguió 
Por: Ana Angie Rufrancos Moreira 2º CICOM 

La verbena universitaria que se organizó después 
de la misa del día 7 de mayo en el zócalo de la ciudad 
estuvo muy animada, ya que los universitarios formaron 
un ambiente integrado. Junto con el Rector, miembros del 
patronato, ex-alumnos, maestros y alumnos de la univer
sidad disfrutaron de música de banda que amenizó el even
to, también se regalaron nieves de distintos sabores, y no 
faltó la persona que se tomó hasta cuatro y no porque 
tome mucho, sino porque hacía bastante calor y con eso 
se refrescó a la comunidad universitaria. El ambiente que 
se logró fue estupendo y así como ahora, se debe de ser 
siempre entre los universitarios, ya que todos en conjunto 
formamos lo que es nuestra universidad en su 25 aniver
sario. 

Refrescantes las nieves que se 
sirvieron en el Zócalo 

Todos deseamos ¡¡Muchas 
felicidades a la UPAEP!! 

por su 25 Aniversario 
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Sección B 

Coordinador: Brenda Mendoza Rodríguez /8o CICOM 

GMU presente en el 25 Aniversario 
Por: Miguel Ángel Sainos Mendieta / 2º CICOM 

Por fin festejamos 
el 25 aniversario de nuestra 
UPAEP en donde se logró 
ver la participación de gran 
cantidad de alumnos durante 
los eventos. El ambiente se 
VIVIÓ al máximo y en parte 
de esto tuvo que ver el Grupo 

Musical UPAEP (GMU que 
como es tradicional estuvo 
présenle para animar a toda 
la comunidad universitaria 
con la música que tanto nos 
gusta escuchar GMU está 
integrado por alumnos de las 
diferentes escuelas de la 

1 I 
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Norma Cerón y Erik Jesús Cruz cantan los éxitos de la 
radio que tanto nos gustan a todos. 

Dulce López 

Francisco Cerdeira 

universidad Gabriel Aceves 
Ramírez, batería del grupo 
expresó en nombre de sus 
compañeros : "Es tuv imos 
muy contentos al participar 
en el 25 aniversario, lo único 
que no nos agradó fue la falta 
de organización, pero lo 
impor tan te es que los 
es tudiantes respondieron 
satisfactoriamente". 

Ellos se presentaron 
el día jueves por la mañana e 
interpretaron las tradicio-

Gabriel Aceves Ramírez, baterísta del grupo, 
ameniza el evento. 

Por: M. Rodrigo Simental 8o CICOM 

"El Hombre de la Mascara de Hierro" es una de las 
crónicas obligadas de la época, para cerrar con broche de oro 
esta temporada llena de buenas películas 

¿Pero por qué es una película determinante o 
definitiva? Pues bueno, podría parecer demasiado precipitado 
de nuestra parte hacer esta afirmación, tomando en cuenta la 
temática de Hollywood de hacer secuelas interminables, que 
más que enriquecer las arcas de la Meca del cine" contribuyen 
a hacer tedioso cierto tema o a predisponer al público. Pero 
en este caso es lógico ya que al estar basada en la última 
novela de este famoso grupo de espadachines no nos hace 
suponer otra cosa. 

Ahora ¿por qué su importancia? Pues, aunque su 
estreno fue desde el mes pasado y aunque ya les di una 
pequeña probadita. no pde evitar la tentación de profundizar 
en estos legendarios héroes ya descritos anteriormente por el 
escritor Alejandro Dumas y en la cual se basa la primera de 
la saga ¡Y es que aquí se dan cita algunos de los principales 
actores del cine! no sólo por ser veteranos, sino por su 
capacidad actoral que no hace más que confirmar nuestra 
admiración por ellos, como Jeremy Irons. John Malkovich. 
Gerard Depardieu. Gabriel Byrne, así como Leonardo 
DiCaprio. 

Pero bueno, ya entrando en materia, los tres 
mosqueteros, junto con Dartagnan interpretado por Gabriel 

Byme. además de reiteramos su excelente habilidad como i 
espadachines, nos recuerdan que también tiene valores muy 
importantes como la lealtad o el amor para bien o para mal. 
com es el caso de Portos (Gerard de Pardieu) que se ve 
séricamente afectado por la pregunta que se hacen muchos 
hombres a su edad, y es si todavía siguen siendo útiles o si 
siguen s iendo tan capaces como antes; este pesar es 
gene ra l i zado por la ve te ran ia supues ta de nues t ros 
mosqueteros los cuales ya no encuentran valores por luchar, 
¡hasta retirados están!. Este ritmo lento se nota en la primera 
mitad de la película, que es cuando se describe el entorno así 
como la forma de vida de los personajes, incluyendo la de 
nuestro polifacético actor Leonardo DiCaprio. que en esta 
ocasión derrepente mata pasiones, de sus admiradoras al hacer 
el papel de malévolo Luis XIV. pero que después se reivindica 
con su antagónico (su hermano gemelo). Como esta, hubieron 
buenas actuaciones, unas más relevantes que otras, peor la 
que principalmente me llamó la atención como siempre, fue 
la interpretación de John Malkovich como Atos, con su 
carisma de siempre, además de la naturalidad que demuestra 
en el papel que le pongan. 

Me desp ido deseándo les que pasen buenas 
vacaciones, y además que no se olviden de escuchar el 
programa de radio "En todos los Sentidos". 

nales mañanitas asi como el 
himno universitario, poste 
nórmente en l a Noche de 
las •Xguilas" se llevo a cabo 
la co ronac ión de La 
Señorita UPAEP" en donde 
también cantaron v a n o s 
lemas como "My heart will 
go on" que provoco mucha 
emoción entre los univer
si tarios. Para finalizar la 
música puso a bailar y cantar 

a los presentes Este es el 
Grupo Musical UPAEP que 
no podía faltar en el 25 
Aniversario 

Feliz 
25 Aniversario 

UPAEP 

mi vocación es 
servirte... 

Por: Ana Angie Rufrancos Moreira 2o. CICOM 

Nombre: Mtro. Mano Iglesias 
García Teruel. Rector de la 
UPAEP. 
Profes ión : Maes t ro en 
Administración de Empresas. 

"En el ambiente del 25 aniversario, los estudiantes han 
participado mucho, aunque no sea a l 100% porque esto no siempre 
se va a lograr. En los eventos del 6 v 7 de muyo se logró fundir un 
grupo importante de universitarios. La idea principal es que todos 
estemos contentos y unidos, además de que nuestro propósito es 
verlos felices y sentirnos satisfechos de los logros obtenidos 
También, hay que recordar que la Universidad la construímos todos, 
v no cada quien por separado." 

"OJQi 

ÍCHISTESi 
Por: Rosario Casas Cajica /6" LA I 

FINANZAS 
Los expertos en finanzas y bolsas de valores de todo el 
mando han llegado a un acuerdo: 1998 Es el ano del 
"consumismo"... todo el mundo se quedará "con 
Sumismo" coche, "consumismo'' sueldo, etc. 

NIÑOS 
-Papá, papá ¿Por qué en la escuela me dicen peludo? 
-....¡Vieja, vieja!...¡El perro me esta hablando!. 

INSTRUYENDO AL NIÑO. 
Estaba la familia de provincia visitando la capi

tal. Iban el papá. la mamá y el hijo. En eso, pasa un taxi 
y el hijo le pregunta al papá: 
-Papi, papi ¿Qué es eso? 
El papá le responde: -No se mijo. 
Y el hijo le dice: -¡ Ahhhhhhl 

Después pasa un microbus y el hijo le pregunta 
de nuevo a su papá: 
-Papi, papi ¿Qué es eso? 
A lo que contesta el papá: -No se. 
-¡Ahhhhhhl 
Y así varias veces, hasta que la mamá le dice al hijo: 
-Hijo, ya deja de molestar a tu papi 
Y el papá contesta: -No, no vieja ¡Déjalo que se instruya!. 

FRASE DE LA SEMANA 
"Nadie sabe lo mucho o lo poco que sabe hasta que 
comienza hablar" 
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Sección C 

Gatería 
Coordinador: Miguel Ángel Sainos Mendieta / 2º CICOM 

Conferencia en el Museo UPAEP 
Por: Miguel Ángel Sainas Mendieta. 2" C I C O M 

El pasado30 de abril en las instalaciones del Museo 
UPAEP el Lic. José Antonio Arrubarena y Aragón dio una 
reflexión personal a cerca del pintor Ignacio Dávila Tagle como 
el hombre promotor de la fe. El Lic. Arrubarena Aragón 
mencionó que tuvo la oportunidad de conocer al artista; du
rante esta plática las personas presentes contaron anécdotas y 
consejos que les dio el fallecido pintor. También se mencionó 
que ahora que se cumple un centenario de su obra, es ocasión 
de recordarlo y purificar su recuerdo que a través del tiempo y 

Interesante conferencia 

Lic. José Antonio Arrubarena en el Museo UPAEP 
la memoria ayuda a revivir el nacer de ayer y hoy. además de 
que sus obras sirven de ejemplo para el futuro. Ignacio Dávila 
tuvo muchos perfiles, pero en el que destacó más fue como un 
hombre religioso, lo que lo motivaba era su creencia a Dios y 
a la Virgen y gracias a esto produjo obras con gran belleza y 
armonía que mostraban que tenía una gran paz interior que 
compartió al impartir clases de pintura ya que era su vocación, 
autor de temas costumbristas como la obra de la "Indesición" 
es una declaración de amor. Este pintor dejo una valiosa 
aportación a la vida de Puebla. 

Por: José Noé Vásquez Maldonado 

Para el historiador 
Paul Johnson, los Estados 
Unidos de America fueron 
concebidos como una 
"sociedad cristiana total", 
una ciudad terrenal creada 
como antesala a la Ciudad de 
Dios. Según él. ningún país 
en la historia estuvo tan cerca 
de ser una verdadera Arcadia, 
que vivió una verdadera edad 
de oro en la década de los 
veinte y en los cincuentas. 
Sin embargo, no todos están 
de acuerdo en que este 
progreso haya sido integral. 
Para muchos, algo se 
sacrificó. 

En 1920 el 
novelista Sinclair Lewis 
empezó a cuestionar los 
pretendidos logros de la 
sociedad norteamericana; la 
atmósfera que crea en libros 
como"Main Street" y 
Babbitt" le permitió 
expresar sin conformidad por 
un pueblo cuya existencia se 
sustenta exclusivamete en 
sus logros materiales y en un 
orden político y religioso 
moralmente indiscutible. 
Sinclair Lewis retrata la 
monotonía de sus poblacio
nes, el pragmatismo de su 
gente, la estrechez espiritual 

de muchos, quienes, "sólo 
absorben la cultura que les 
proporcionará de un modo 
visible, dinero y distinción 
social"; o bien, al hombre de 
n e g o c i o s 
cuya falta de 
a n h e l o s 
trascenden
tales le hace 
perseguir el 
e n r i q u e c i -
m i e n t o 
apresurado 
aún a costa de 
disimuladas 
p a t r a ñ a s 
comerciales. 

El 
filósofo me
xicano Jorge 
P o r t i l l a 
prefiere ha
blar de una 
crisis es
piritual en 
E s t a d o s 
Unidos; él 
(como mu
chos otros) 
nos habla de 

su inconciencia como nación 
y de su ausencia de culpa. La 
mencionada crisis se 
manifiesta en la censura de 
las bibliotecas y en la quema 

de libro con punto de vista 
"antiamericanos" al mismo 
tiempo que pretenden 
imponer en el mundo valores 
como la democracia y la 

libertad. 

El filósofo 
mexicano Jorge 
Portilla prefiere 
hablar de una 

crisis espiritual 
en Estados 
Unidos; él 

(como muchos 
otros) nos habla 

de su 
inconciencia 

como nación y 
de su ausencia 

de culpa 

C a s i 
nadie se 
salva de 
tener jui
cios ( o 
prejuicios) 
respecto 
a esa ma
ravillosa 
nación ( 
y no lo 
dijo en el 
sentido 
p e y o 
rativo); 
en el 
recuento 
sobresalen 
sus afa
nes de 
cuantifi-
cación . 
s u 

convenci
miento de ser el mejor país 
sobre la tierra, sus 
impartativos de higiene física 
y moral (Frederick 
Barthelme se aprovecha de 

esto para crear personajes 
fantásticos de la limpieza), el 
admirable individualismo de 
muchos que no entra en 
conflicto con su elevado 
sentimiento comunicativo. 

El país de la 
religión, del cereal en el 
desayuno y los freeways 
laberínticos que se ocupa de 
deificar al éxito y considera 
la democracia como un valor 
supremo, en el pasado le 
ofreció al mudo la idea de 
que han podido estar por 
encima de las diferentes 
doctrinarias de muchas 
sectas y religiones 
demostrando la posibilidad 
de una unidad en la 
multiplicidad. Este espíritu 
de tolerancia casi se ha 
perdido. 

Los E.U. en la 
actualidad dan la apariencia 
de dirigirse a la 
desintegración, lo dice el 
creciente fanatismo, sus 400 
organizaciones radicales, 
el autoritarismo y el 
prohibicionismo (como en el 
estado de California), así 
como la existencia de grupos 
terroristas y paramilitares. 

.one Star Report 
Por: Antbony Ferraro. 

Un saludísimo a todos los compoteras. Bueno, 
creo que como todo lo que comienza tiene un final, las clases 
acá ya terminaron estamos en finales y estos concluirán la 
próxima semana. Los finales están algo difíciles, pero nada 
del otro mundo. Yo salgo de aquí a más tardar el jueves 
próximo y me dedicaré a explorar un poco el mercado 
laboral de la Unión Americana durante el verano, a ver que 
pasa. Quiero agradecer a todos la atención que le han 
prestado a esta columna durante todo el semestre 
(suponiendo que al menos una persona la haya leído alguna 
vez, por lo menos). De verdad, si es que tienen la 
oportunidad de hacer un intercambio, háganlo, les prometo 
que será la mejor experiencia que puedan tener. Yo se que 
para unos es muy difícil el adaptarse a la diferencia en clases, 
ambiente, compañeros., etc. pero no es imposible y una vez 
que lo hayan logrado, ¡ya verán! Yo he ganado muchísimo 
de esta experiencia y me ha dado una perspectiva de la vida, 
desde lo realmente pequeño que es el mundo en el que todos 
hacemos una gran familia (con ovejas negras por aquí y 
por allá, pero en fin). He hecho amigos realmente 
entrañables y he aprendido muchísimo. Por supuesto, las 
farras también han sido muy buenas, suerte en los finales 
allá, hay que echarle imaginación a los acordiones, 
JAJAJAJAJA. 

Quiero aprovechar este último espacio para 
agradecer infinitamente a Dios, a mis padres, a mis 
hermanos, al Doc. Marco Polo, al Lic. Luis Olmos y, en 
fin, a todos los que de alguna manera contribuyeron y me 
apoyaron para lograr este sueño. Les mando un saludóte a 
todos los compañeros de 8o de LAE, espero que haya alguien 
por ahí que me extrañe. También un saludóte a mi brother y 

y aquellos cuales de LSC que por ahí me dijeron me mandaron 
saludar. ¡Gracias siempre UPAEP! Feliz Aniversario. 

« • • * • • » • • • 

Poema 
Por: Yecenia González Herrera 2o Ecología. 

Magia eterna que clavaste en mi mente. 
Corazón ardiente hay en mí, 
y sin embargo no me miras. 

Estuviste a punto de darte cuenta 
yo temblaba de los nervios, 

tú... imponente me mirabas y me cuestionabas a la vez, 
como un custodio al preso, 

¡así me sentía! 
Era muy pronto. 

la verdad no espero decirte yo lo que siento, 
serás tú quien explore en mí, 

serás tú quien declare ese amor 
si es que existe. 

Pero... 
¿qué hago?, 

tú tienes un compromiso 
que debes cumplir. 

Me confundes ¿sabes? 
a veces... siento... como si quisieras estar conmigo, 

pero... no es así. 
Si te acercas, es porque me conoces, porque 

dices ser mi amigo. 
Habíame de ti 

muéstrame tu voz. 
clámame silencio. 

Que no hay quien escuche, 
que no hay abismos entre los dos, vamos pues. 

¡Despierta! 
¡Dime lo que sientes! 
Acaso... ¿no me vez? 
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En la mira 
...te invita a echarle un 
vistazo gráfico a los 

festejos del 25 Anivesrario 

La unión hace la fuerza... vamos por mas 
^ ^ ^ ^ ™ " _, , . . . . Grandes personalidades se dieron cita en el evento 
Desenterrando el naul de r 

los recuerdos 

¿Sabes quién 
estrenó la fuente? 

Azael Pérez Campos, 
Luis Javier Molina 

López, 
Jorge Hernández, 
Mauricio Morales, 
José Luis Campa 

¡Ya lo 
desenterramos 

p a r a t i ! 
Si faltas tú para meter un recuerdo en el baúl 
todavía estas a tiempo, para ello acude al CAE 

para más información. 

Nosotros hacemos "EI Universitario 
y estamos para servirte 

Lic. Rafael Bretón Pavón. Lic.Juan Méndez Carvajal. Lie. Norah Huerta Badillo. José Notario Moya. Melina 

Ariza Sánchez. Armando Esponda Guerrero.Leopoldo Aguilar Cruz, Brenda Mendoza, Miguel Ángel Sainos 
Mendieta. Lupita Torres Torres. Sonnia Flores. Ana Angie Rulraneos Moreira. Alma Delia Saldaña Medel, 

Antonio Abaseal. Yolanda Flores Flores. Ángel Guevara Lara. Roberto Romero.Jorge Cabrera. Rosario Casas 
Cajica, Marcus Patricio Patrick. Jesús López Camón, Alberto Duran. Lorena Castro 
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Deportes 
Intensa jornada de basquetbol varonil 

Por: Ángel Guevara 8o. CICOM 

Dramática semana 
es la que se vivió en el 
Campeonato Nacional de 
CONADEIP. El nido fue 
espectador principal de los 
triunfos y derrotas que se 
iban dando al paso de la 
eliminatoria. El 
grupo "A" 
estuvo confor
mado por: 
ITESM CEM. 
ITESM Chi
huahua, U. P. 
D.F y UPAEP 
En el grupo "B" 
se encontraban 
UDLAP, UIA. STA. FE., 
ITESM MTY. y TEPEYAC. 

Por el primer bando el 
ITESM Chihuahua, fue un 
equipo que presentó pocas 
expectativas, pues de sus tres 
juegos no ganó ninguno, 
pero por esfuerzo no paró, 
pues los chamacos mostraron 
mucho entusiasmo. El 
segundo equipo eliminado 

F ú t b o l 

fue la U. P, con dos perdidos 
y uno ganado Es ITESM 
CEM. quien pasa a las 
semifinales, con dos ganados 
y uno perdido, junto con la 
quinteta de las Águilas que 
ganaron sus tres juegos , 

pasando en 
calidad de 

invictos. 
En el grupo 

" B " fue U I A . 
STA. FE. el 
primer eliminado 
con sus tres 
juegos perdidos; 
T E P E Y A C , 

UDLAP e ITESM MTY . 
terminaron empatados con 
dos ganados y uno perdido . 
pero fueron los poblanos y 
los borregos quienes pasan a 
la semifinal por diferencia de 
puntos, quedando fuera 
Tepeyac 

( p a s a d o campeón de 
CONADEIP) 

En las semifinales, los 

s o c c e r 

DESDE 
EL NIDO 

borregos coartaron toda 
esperanza a los aguiluchos 
de aspirar a las finales del 
campeonato, en un partido 
muy cerrado, de principio a 
fin. entregando el equipo con 
un score 58-64. 

Por su parte la UDLAP 
hace bien su trabajo 
eliminando al ITESM CEM; 
en un juego muy tranquilo. 

obuvo con esto su pase a la 
final en contra de Monterrey 
Esta final estuvo muy 
cerrada, pues, en los dos 
periodos ambos equipos 
sacaban la casta, pero 
finalmente los Aztecas se 
coronaran como monarcas 
de CONADEIP en el Nido de 
las Águilas. 

Buen nivel en Fracasaron en casa 
CONADEIP 

Por: Roberto Romero Casanova. 2o. CICOM 

di 
Después de su temprana eliminación 

en la primera ronda de CONADEIP, las 
Águilas UPAEP están participando en la 
Universiada Nacional en Chiuahua, donde el 
equipo de Agustín Maci'as debutó goleando 

El conjunto de la UVM se coronó en Puebla 

cuatro a O al representativo de Yucatán y donde ya se pudo contar 
con 6 hombres base como Oswaldo Domínguez, Alejandro 
Argüellos, Rene Gómez, Rubén Reyes, Manuel Ugalde y David 
Velazco, quienes no estuvieron en CONADEIP debido a su 
condición de ex-profesionales ya que el torneo de soccer inició 
antes del año que deben dejar de jugar a nivel profesional. 

En cuanto al campeonato nacional de CONADEIP 
cabe señalar que resultó de buen nivel, con equipos que buscaron 
¿I fútbol ofensivo y que estuviem presentes figuras como: Yayo 
de la Torre, José A. Roca y Rene González como técnicos. En 
la primera fase sobresalieron equipos como el ITESM León, 
con una gran ofensiva y el ITESME CEM, un conjunto muy 
completo, pero en las rondas finales ambos se vieron 
sorprendidos por el ITESO de Guadalajara quien teniendo como 
figuara a Inti Salgado, en ambos partidos los dejó fuera y 
encaminó a su equipo a la Gran Final en el CIU. 

Otro equipo que fue creciendo y que terminó alzándose 
con el título fue la UVM CEM quien derrotó al ITESO 3-2 en 
la final. La UVM tuvo que venir de atrás debido a otro gol de 
Salgado; pero con el juego de conjunto se impuso y teniendo 
como figuara a Alberto García y el mediocampista Ramón 
Carmona. el conjunto de la UVM se coronó en Puebla. 

El campeón goleador fue Diego alcalá del ITESM León 
con 6 tantos; el jugador más valioso fue Alberto García de la 
UVM CEM y el tercer lugar se le quedó a la U.P.D.F. en ge
neral fue un buen torneo, en la cancha donde sobresalió Ramón 
Carmona, pero nunca alcanzó un nivel de segunda división 
profesional, como sugirió el delegado del ITESO. 

basquetbol, se quedó en la 
orilla, esta vez fue en el 
nacional CONADEIP. 
competencia que se llevó a 
cabo en la UPAEP. 

Las aguiluchas 
finalizaron en tercer lugar 
del grupo "B", los resultados 
no fueron gratos, en su 
primer encuentro, la UPAEP 
venció apuradamente a el 
ITESM Chihuahua 4X-47 
Para la segunda jornada, las 
pupilas de Ramiro Condado 
mostraron la misma cara, 
pero en esta ocasión la 
UISEC venció a las nuestras 
sorprendentemente 41- 43, 
cabe destacar que en este 
partido, las aguiluchas 
estaban arriba por cuatro 
puntos a tres minutos del fi
nal. Para el tercer encuentro, 
la UPAEP necesitaba ganar 
por una diferencia mínima de 
cinco puntos, esto por que la 
UISEC finalizó con dos 
ganados, un perdido y la 
U.R. se encontraba con dos 

ganados y un perdido, cabe 
mencionar que en caso de tri
ple empate, el criterio de 
desempate son los puntos, 
pero en fin. esto no fue 
necesario hacerlo, ya que la 
U.R. terminó con todas las 
esperanzas de las aguiluchas 
venciéndolas por tres puntos: 
39 - 43. 

Con esto, en el 
grupo "B". la U R. invicto y 
la U.ISEC (2-1). calificaron 
a la segunda ronda, 
quedando eliminadas las 
aguiluchas y el ITESM Chi
huahua 

En el otro grupo, el 
ITESM Mty invicto y la 
UDLAP (2-1). calificaron 
con tranquilidad. 

En semifinales, la 
U.R. venció a la UDLAP. 
mientras que el ITESM Mty. 
hizo lo propio con la 
UISEC, con esto, la gran fi
nal fue protagonizada por 
dos equipos regiomontanos. 

La U.R. se coronó 
ganando todos sus partidos, 
en segundo lugar finalizó el 
ITESM de Mty.. por último 
la UDLAP ganó el tercer 
lugar. 

La U. Regiomontana se coronó invicta 

Por: Leopoldo Aguilar Cruz / 8" CICOM 

Como una buena campaña, se puede calificar la 
temporada del equipo de fútbol soccer de las Águilas 
UPAEP. porque más alia de los resultados el marcar el 
standard a seguir en un circuito profesional, no es un logro 
sencillo y este grupo de gente joven lo consiguió. 

Paul Moreno y Arturo Alvarez construyeron un 
equipo que luchó por ser protagonista, y que le faltó el 
último paso para conseguirlo de manera absoluta, ya que 
en los momentos de mayor presión el equipo por su novatez 
no pudo responder a este grado de exigencia. 

Pero sin duda una de las mejores campañas 
realizadas por UPAEP a nivel profesional ha sido esta, ojalá 
y el esfuerzo por ser protagonistas continue para la próxima 
campaña independientemente del destino que otros equipos 
universitarios de nuestra ciudad tengan. 

Desde este espacio vaya pues una felicitación para 
el esfuerzo hecho por este grupo de jugadores, desde los 
titulares hasta los que no pudieron ver acción, pero que 
apoyaron a sus compañeros todo el tiempo, al cuerpo 
técnico que se preocupó por formar un cuadro de respeto 
y que logró algo importante, en el circuito de la Segunda 
División, que a UPAEP se le viera como un equipo grande, 
que otros equipos llegaran a encerrarse y jugar de chico a 
grande, finalmente a sus directivos que realizaron el 
esfuerzo de construir un equipo competitivo y de acercar a 
este equipo a la comunidad universitaria, ojalá este 
esfuerzo se continue de parte de todos los elementos 
mencionados 

Quisiera comentarles también que a nivel 
universitario, que no es menos importante, tres equipos y 
varios atletas en Tae Kwon Do y Karate, llegan a la 
Universiada Nacional para tomar revancha de lo sucedido 
en los Nacionales de CONADEIP 

El deporte es muy noble y rápidamente le da la 
oportunidad de rehibindicarse a la gente que ha luchado 
por buscarla y es el caso del equipo de fútbol soccer que 
con un cuadro completo ya, tendrá su oportunidad de 
demostrar que pueden llegar más lejos; por otra parte los 
muchachos de fútbol rápido seguramente irán por la 
revancha en ante la U. de M.'a quién seguramente se 
encontrarán en la final; y finalmente el volibol varonil que 
a base de trabajo ha llegado por méritos propios a esta 
instancia por lo que estar en la Universiada es un gran logró 
para este deporte. 

Pasando a cosas menos agradables, asumir el 
papel de víctima sin duda es la pose más sencilla para eludir 
responsabilidades, ya que después con la mano en la cintura 
se puede pedir una oportunidad más. 

La reestructuración en el deporte universitario, es 
algo urgente, pero esto no significa el desaparecer equipos 
representativos, sino el pensar como se puede apoyar de 
una mejor manera a todos los equipos, de una forma más 
equitativa, y sobretodo el alejar a gente que actúa en con
tra de sus propios equipos o de representaciones que a base 
de resultados han quitado la atención a otras escuadras que 
no pasan por un buen momento. 

En fin esperamos que para el próximo semestre 
el deporte en nuestra universidad crezca y no disminuya, 
no hay que hacer un menor esfuerzo sino duplicarlo para 
conseguir mejores resultados. 

¡Hasta el próximo semestre!. 
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¡Qué viva 
la fiesta! 

L as Restas de los festejos de! 25 aniversario de la 
UPAEP dieron inicio desde el 6 de mayo, con un 
macro miércoles de integración, en donde se 
presentaron varios grupos musicales, en donde la 

comunidad univesitaria bailó y cantó lav canciones que se 

^ T » 

Reportaje 
Por: M i g a d Ángel Sainos Mendieta /2o C I C O M 

i 
.i-, **yt} 

ie sí^pMan 
rodador del 

invitados a desayunar pastel, tamales y atole que 
lomar de los puestos que estuvieron ubicados al radador"^lfl 
Campus. Terminando el desayuno se llevó a cabo. en presencia 
de distinguidas personalidades, la inauguración de las nuevas 
instalaciones del campus central y la bendición de éstas. así 
como la develación de la placa del 25 aniversario, además de 
que las personas que se dieron cita firmaron el Libro de los 
Recuerdos" mismo que se va adepositar en el baúl que sera 
enterrado en el patio de la uni. cerca de la placa conmemorativa 
de los 25 años el próximo jueves 

Después se llevó a cabo en la Catedral de la Ciudad, a escuchar 
la solemne celebración eucarfstica de acción de gracias que fue 
impartida por el Arzobispo de Puebla. Al término de esta misa 
se realizó una convencía con la ciudadanía en el zócalo, en 
donde estuvieron presentes gran cantidad de alumnos que 
disfrutaron de las nieves y de la música. Para finalizar este día. 

Guapas y valientes participantes animaron las fiestas del 25 
aniversario bajo la conducción de un experto en la materia 

autoridades del Servicio Postal Mexicano cancelaron la primera 
emisión del timbre conmemorativo, en donde el logotipo oficial 
del XXV Aniversario, quedará impreso en un sello postal, mismo 
que se distribuirá a todas las oficinas de correos de la República 

Momentos de la cancelación 
de la primera emisión del 
timbre del 25 aniversario 

(¡ran ambiente se \irié en 
la fiesta de aniversario 

Todos disfrutamos de un 
delicioso pastel de 
cumpleaños 

Distinguidas personalidades 
firmaron el libro de los 

recuerdos 

Magna foto (lene ración 25 Aniversario 

Mexicana, así que desde hoy cuando mandes una carta puedes 
elegir un timbre de tu universidad. 
Para celebrar este acontecimiento, en el patio de la uni se destapó 
un sello gigante del timbre postal en medio de fuegos artificiales, 
luces de bengala y enmarcado por las armoniosas voces del coro 
universitario. 
De esta manera se preparó el ambiente para festejar con mucho 
ánimo el aniversario al día siguiente. 
El día jueves 7 por la mañana los "Grupos Musicales de la 
UPAEP'* fueron los encargados de cantar las mañanitas del 25 
Aniversario, en esta ocasión estuvieron presentes, el Rector de la 
universidad Mano Iglesias Garcia Teruel, así como miembros del 
patronato y directores de las diferentes facultades y gran cantidad 
de alumnos que se dieron cita para festejar con sus amigos esta 
lecha tan especial. A continuación se encendieron las 25 vehtas 
del pastel que fueron apagadas por el Rector en compañía de las 
participantes de la "'Señorita UPAEP". alumnos, exalumnos y 
padres de familia, como es tradicional se le pidió al Rector la 
mordida al pastel, después de esto todos los alumnos fueron 

Grupo de participantes "Señorita Generación 25 Aniversario" 

intepretaron esta tarde, en el mismo evento lo dos sonrieron para 
tomarse la magna foto "Generación 25" en donde seguramente 
estarás tú. 
Más tarde las autoridades universitarias en cabezadas por el 
Rector Miro. Mano Iglesias García leruel. asi como 

Muy animada la comida del personal I I'AlT 

por la noche se llevo a cabo la "Noche de las Águilas" en donde 
se realizó la coronación de la "Señorita UPAEP". Marisol 
Catalán, candidata de la escuela de Odontología fue quien 
obtuvo el primer lugar, lilla estuvo acompañada de las demás 
participantes a representar la Señorita Generación 25 
Aniversario, el acto estuvo amenizado por la música de GMU 
que hizo bailar y cantar a todos los presentes con las canciones 
que han sido un éxito en la radio. Cabe destacar que el vestido. 
zapatos y maquillaje fueron un patrocinio de la empresa 
Liverpool para la ganadora, asi como $ 3.000.00 pesos por parte 
de la universidad que le fueron entregados esa misma noche de 
manos del Rector de la universidad. Con la coronación y el 
concierto tan esperado por lo alumnos se dio por terminado el 
día dedicado al 25 aniversario de nuestra universidad 
;Muchas felicidades! 
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Sección D 

Deportes 
- » . Coordinador: Leopoldo Aguilar Cru 

El equipo de fútbol rápido busca 
la revancha en la Universidad de 
Chihuahua en la que sale con la 
etiqueta de equipo favorito, 
seguramente encontrará de 
nuevo a la UDEM en la final. 

; Leopoldo Aguilar Cruz /8o CICOM 

UPAEP Tradición en el deporte 
UPAEP se ha caracterizado por ser una 
institución que apoya al deporte, pero no 
soló eso, los representativos de la 
Universidad, a lo largo de estos 25 años, 
han llegado a ocupar los primeros lugares 
en sus disciplinas a nivel nacional. 
Para coronar estos esfuerzos realizados 
desde la fundación de esta casa de 

estudios, se llevaron a cabo por primera vez y con gran éxito, 5 
campeonatos nacionales de la CONADEIP. que por logros 
obtenidos por la institución se otorgó la sede de los mismos. 

Con la realización de los nacionales 
de basquetbol, fútbol soccer, fútbol rápido, 
Tae Kwon Do y volibol. UPAEP celebró su 
25 Aniversario en medio de una gran 
competencia y excelente nivel deportivo, 
las instalacione deportivas de esta casa de 
estudios albergaron a los mejores 
deportistas universitarios de las escuelas 
particulares. 

Con gran éxito se llegó a la culminación de este gran 
esfuerzo de la institución de una vez más puso patente que la 
UPAEP pone la pauta en lo que respecta al deporte universitario. 

Pero UPAEP no sólo abarca el deporte 
universitario, en el ámbito profesional, en 
el más reciente torneo de Verano los 
aguiluchos dirigidos por Paul Moreno y 
Arturo Alvarez realizaron una de las 
mejores temporadas en la historia del fútbol 
profesional en esta casa de estudios. 

Con un equipo que marcó el paso y que impuso el ritmo 

en todo el torneo, con un grupo de buenos jugadores, bien 
dirigidos y bien apoyados, se alcanzó una marca de 47 puntos y 
19 partidos invictos. 

Esfuerzo que es una muestra más del jugador 
preponderante que a lo largo de 25 años UPAEP ha construido 
en el deporte. 

Apoyo al máximo 
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Intensidad en las acciones 

UBi 
I l'\l-V reúne a la familia Celebrando la victoria 
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